## El Sol de Toluca

## Gobernadora iniciará gira tras segundo informe

## NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Este 22 de septiembre la Gobernadora del Estado de México dará su segundo informe de gobierno, donde en un primer momento acudirá al Congreso local para entregar el documento escrito y posteriormente emitirá su mensaje oficial en el Teatro Morelos con diversos invitados especiales del Gobierno Federal, legisladores locales y Federales, Senadores, empresarios y representantes de la sociedad civil.

El inicio de las actividades se llevarán a cabo dentro del Salón Benito Juárez, en el Congreso mexiquense, en punto de las Il de la mañana, donde la mandataria estatal llegará proveniente del Palacio de Gobierno acompañada de su gabinete. Al ingreso del Palacio Legislativo, Gómez Álvarez será acompañada por miembros de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), quienes a su vez son líderes de los grupos parlamentarios del PRI, PAN, PRD, Movimiento Ciudadano, PT, Partido Verde y Morena.

Una vez en el salón será recibida por la presidenta de la Mesa Directiva, Martha Azucena Camacho Reynoso y tomatiugar en el presídium para el acto protocolario, donde se espera que la diputada presidenta tome la palabra y posteriormente la propia gobernadora dé un mensaje preliminar a los diputados de la LXII Legislatura. Se tomará la fotografía oficial y partirá hacia el Teatro Morelos.

La llegada de la gobernadora al recinto teatral será a las 12 del mediodía; sin embargo, se prevé que los invitados especiales, presidentes municipales, legisladores, representantes del Gobierno Federal, del Poder Judicial, como el magistrado presidente Héctor Macedo, así como los integrantes del gabinete legal y

ampliado ingresen antes. A ellos se le sumará la presencia de exgobernadores, algunos los cuales ya han acompañado a la mandataria en su primer informe como Arturo Montiel Rojas, Emilio Chuayffet y Eruviel Ávila.

Entre los invitados especiales que podrían volver a presenciar el informe está Rosa Icela Rodríguez, quien hace un año era secretaria de Protección y Seguridad Ciudadana Federal y en la actual administración se desempeña como secretaria de Gobernación.

No obstante, no todo se quedará en el mensaje político que dará la mandataria en el Teatro Morelos, ya que al día siguiente emprenderá una gira por diversas regiones del estado para llevar su mensaje y los logros de su administración del 23 al 25 de septiembre.

El 23 de septiembre se presentará en Temascaltepec, municipio enclavado en la Región Valle de Bravo, Pueblo con Encanto rodeado de montañas, considerado la puerta al sur mexiquense y con fuerte vocación agrícola y artesanal.

El 24 visitará Atlacomulco, cabecera de la Región Norte, zona estratégica que



El inicio de las actividades será en el Congreso

agrupa municipios con industria en expansión e identidad cultural reconocida y para el 25 viajará con sus paisanos en Texcoco, en la Región Oriente del Valle de México, municipio conurbado y urbano que concentra más de 230 mil habitantes, y del cual es originaria la propia gobernadora.